



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

22 de agosto, 2024

ÍNDICE

NOTAS PRODECON

pág. 1

- [Análisis Sistémico 5/2024](#)
- [Recomendación Sistémica 1/2024](#)
- [Recomendación Sistémica 2/2024](#)

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [La historia fiscal de una empresa y su relación con el SAT](#)
- [¿Cuándo se utiliza la forma de pago '06 – Dinero electrónico' en una factura?](#)
- [¿Los medallistas mexicanos deben pagar impuestos sobre los premios que reciben?](#)
- [SAT desaparece deuda por multas; estas personas obtienen DESCUENTO del 100 por ciento en agosto](#)

SHCP

pág. 2

- [Comunicado SHCP No. 52](#)

SCJN

pág. 2

- [Comunicado No. 284/2024](#)

ECONÓMICO

pág. 2

- [¿Por qué comer saludable aumenta la inflación?](#)
- [Dominando el nearshoring: las cinco consideraciones de la manufactura](#)
- [Inflación en México: Comida, luz y gasolina entre lo que más encareció en lo que va de agosto](#)
- [Fiesta, seguridad para casas y apps de streaming, entre los nuevos genéricos para medir la inflación](#)

PRODECON



[Análisis Sistémico 5/2024](#)

Problemática que enfrentan las personas físicas AGAPES que tributan en el RESICO y que optaron por no presentar la declaración anual en términos de la regla 3.13.26. de la RMF para 2024; debido a que el SAT les notificó su salida del régimen, bajo el argumento de que incumplieron con la obligación de presentar la referida declaración.



[Recomendación Sistémica 1/2024](#)

A pesar de la máxima simplificación en el cumplimiento de obligaciones fiscales que pretendieron el Ejecutivo Federal y el Legislador Federal al diseñar el RESICO, el SAT no ha emitido una regla de carácter general que releve a las personas físicas que tributan en este régimen, de la obligación de llevar contabilidad para efectos del IVA y, en su caso, IEPS, atendiendo a su menor capacidad administrativa y de gestión.



[Recomendación Sistémica 2/2024](#)

El SAT no ha publicado el listado de las personas contribuyentes a las cuales se les dejó sin efectos el CSD para la expedición de los CFDI, al que se refiere el artículo 69, décimo segundo párrafo, fracción X y último párrafo, del Código Fiscal de la Federación (CFF), en relación con el numeral 17-H, fracción X del mismo ordenamiento. Ello transgrede el derecho de las personas contribuyentes de verificar si las personas con quienes celebran operaciones incumplen con sus obligaciones fiscales.

FISCALES



[La historia fiscal de una empresa y su relación con el SAT](#)

¿Sabes cuáles son los beneficios de la historia fiscal de una empresa? Aquí te contamos.

elContribuyente

[¿Cuándo se utiliza la forma de pago '06 – Dinero electrónico' en una factura?](#)

Con el dinero móvil, el receptor de un depósito recibe en su teléfono un mensaje con una clave para retirar el efectivo en cajeros automáticos, sin necesidad de una tarjeta de débito o cuenta bancaria.

elContribuyente

[¿Los medallistas mexicanos deben pagar impuestos sobre los premios que reciben?](#)

La obtención de una medalla olímpica para un atleta debe ser uno de los más grandes reconocimientos de su carrera, y en ocasiones viene acompañado de premios económicos.



[SAT desaparece deuda por multas; estas personas obtienen DESCUENTO del 100 por ciento en agosto](#)

El trámite tiene como objetivo regularizar la situación fiscal de los contribuyentes y fomentar el cumplimiento voluntario de las obligaciones tributarias.

SHCP



[Comunicado SHCP No. 52](#)

México se posiciona como el mayor emisor internacional soberano de bonos sostenibles en el mercado Samurái.

SCJN



Suprema Corte
de Justicia de la Nación

[Comunicado No. 284/2024](#)

Las víctimas tienen derecho a impugnar la teoría del caso propuesta por el Ministerio Público para formular imputación en contra de una persona durante la audiencia inicial de un proceso penal: Primera Sala.

ECONÓMICO



[¿Por qué comer saludable aumenta la inflación?](#)

No todos los sectores han sido impactados de la misma forma por la inflación, y es que el Agrícola "ha sido el más perjudicado".



[Dominando el nearshoring: las cinco consideraciones de la manufactura](#)

En el mundo post-pandémico de las cadenas de suministro globales, el nearshoring se ha convertido en una estrategia clave para las empresas que buscan optimizar sus procesos de manufactura.



[Inflación en México: Comida, luz y gasolina entre lo que más encareció en lo que va de agosto](#)

En la primera quincena de agosto la gasolina tipo Magna registró un alza en el nivel de precios de 0.46% respecto de la quincena previa, siendo el producto del INPC con mayor incidencia. El limón, la calabacita, la luz y las colegiaturas también registraron alza en este periodo.



[Fiesta, seguridad para casas y apps de streaming, entre los nuevos genéricos para medir la inflación](#)

Los paquetes para fiesta, servicios para el mantenimiento, reparación y seguridad de la vivienda, así como las apps de streaming de música y video, son tres de los nueve genéricos nuevos que se agregan a la canasta de bienes y servicios con la cual el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) medirá la inflación.